



Mercredi 17 janvier 2018, nous avons assisté au spectacle AQUALO

Voici les commentaires des enfants :

Kélyo : J'ai vu un monsieur qui faisait les marionnettes. Matys : Le monsieur, il s'amuse pour faire les marionnettes.

Pauline : J'ai vu Jérémy. Ewenn : C'est le petit garçon.

Ewenn : Il y avait un petit oiseau qui parlait.

Thibaud : Il y avait un monstre méchant.

Matys : Il était très grand !

Inès : J'ai vu une araignée.

Anatole : Non ! C'était un scorpion !

Camille : Il y avait des gens pas contents parce qu'ils avaient plus d'eau et après, ils étaient contents parce qu'ils ont réussi à prendre 3 gourdes d'eau.

Séléna : Il y avait des lutins méchants.

Lucas : Il y avait aussi le roi : le père de Jérémy.

Inès : Et un cactus !



Chloé : Le petit garçon s'est fâché contre son papa parce qu'il avait volé la clé de l'eau.

Eloïse : Le papa a pris toute l'eau : personne n'a plus à boire ; la mer a beaucoup de sel...

Oscar :et la rivière est partie : il y a que du sable.

Kélyo : Jérémy, il va ramasser l'eau.

Anatole : Le monsieur a réussi à trouver l'eau.

Les autres : Non ! C'est Jérémy et l'oiseau qui ont trouvé l'eau !

Oscar : Jérémy est parti chercher de l'eau dans les trois pays et il a trouvé de l'eau.





Rose : C'est le cactus et les lutins qui ont donné de l'eau.

Séléna : Les lutins, ils ne voulaient pas donner de l'eau. Ils ont réfléchi et puis, ils ont partagé.

Chloé : Les lutins avaient fabriqué un monstre pour pas qu'on vole l'eau.

Chloé : Le scorpion aussi a donné de l'eau.

Liana : Le monsieur fait de la musique avec la clé.

Rose : J'ai pas aimé parce que le monstre, il m'a fait peur. Mais, j'ai aimé le cactus : l'oiseau s'est assis sur le cactus et il a dit « Ouille ». C'était drôle !

Chloé : J'ai bien aimé tout ! J'ai aimé le monstre : quand le petit garçon voulait grimper dessus, il tombait et ça me faisait rire !

Lucas : J'ai aimé quand le petit garçon faisait peur à l'oiseau : c'était drôle !

Liana : J'ai aimé avec la clé : il faisait de la guitare. Après, j'aimais pas.

Matys : J'ai aimé le spectacle de marionnettes.

Oscar : J'ai tout aimé. Quand le monsieur s'est cogné, c'était trop drôle et même quand l'oiseau a éclaté le monstre !

Eloïse : J'ai aimé quand il faisait rire.

Inès : C'était drôle quand le monsieur marchait à quatre pattes !

Camille : J'ai bien aimé quand le petit garçon et l'oiseau se sont pas vus.

Anatole : C'était trop rigolo quand le petit garçon a éclaté le monstre !

Thibaud : J'ai pas aimé le monstre : il était méchant !

Séléna : Je pense que le monstre m'a fait très peur !

Lucile : J'ai pas aimé parce que le monstre il me fait peur.

Djaden : J'ai pas peur du monstre !

Ewenn : Le monstre fait « Waouh ! », ça faisait peur !

Chloé P : C'était bien !

Inaya et Pauline : J'aimais pas.

Kélyo : J'ai aimé le petit garçon et l'oiseau.

A travers ce conte initiatique, les notions de partage, de respect et d'entraide sont mises en avant et pourront être réinvesties à tout moment de la classe.

Par ailleurs, les références plus scientifiques comme l'évaporation, les nappes phréatiques, la pollution, la préservation de l'eau ou le gaspillage nous serviront de point de départ pour nos futurs travaux sur le thème de l'eau.